

ミニミニマインズ ~博物館だより~

平成22年 12月15日 第188号

後期企画展市民向け講演会

を開催いたしました

11月27日(土) 14:00から当館3階講堂にて、後期企画展市民向け講演会を開催いたしました。新日鉄ソリューションズ(株)フェロー/秋田大学客員教授の大力修先生を講師に招き、「情報の世紀に生きる」という演題でお話をして頂きました。右欄はこの講演を聴講した博物館実習生の感想です。

後期企画展は12月12日(日)をもちまして終了いたしました。たくさんの方々にご来場いただきありがとうございました。



こんなにたくさんの方々にお越しいただきました！ 質問にお答えになる大力修先生

「情報の世紀に生きる」を聴いて

秋田大学 教育文化学部
学校教育課程4年 伊藤 将喜

今回初めて鉱業博物館において、市民向け講演会に参加した。講演ではタイトルどおり「情報」についての幅広い話を聞くことができた。「情報」についてほとんど素人である自分自身にとっては、正直なところ内容が非常に難しかった。しかしながら情報技術の進歩について歴史の流れからわかりやすく話をしてくれたため大変興味深かった。

(中略) この講演会には、学生のほか、市民も多く訪れており、会場はほぼ満席となっていた。大力先生の話に学生・市民、会場全ての人たちが真剣に耳を傾けており、外の寒さを全く感じさせない、熱気に満ちた会場であった。

鉱業博物館の

イルミネーション★

今年も当館の建物にイルミネーションを行います。寂しくなりがちな冬の景色を美しく彩ります。鉱業博物館イルミネーションは、来年1月10日(月)までの約一カ月半、16時から21時までの時間帯に点灯する予定となっております。正門通りのイルミネーション同様、学内外の皆様にご覧いただきたくご案内いたします。

年末年始の休館について

12月26日(日)から

新年1月5日(水)まで

休館します。どうぞよろしく
お願いいたします。

